

# **„Blues for a friend“ in Centralhalle Gaschwitz**

**Markleeberg (-tv).** „Blues for a friend“ gibt es Sonnabend in der früheren Centralhalle Gaschwitz, heute Reuters Radlerhof. Der Bluesclub Leipzig veranstaltet das Benefizkonzert mit der Walker Daniels Band, Mockau Slim, Heike und Erik und weiteren Gästen für einen befreundeten, schwer erkrankten Musiker und dessen Gefährtin.

„Wir sind keine Ärzte, doch wir spielen dagegen an, auf das Holger bald wieder mit uns auf der Bühne stehen kann“, erzählt Mitmusiker Andreas Badstübner. Einlass ist ab 18 Uhr, die Einnahmen (fünf Euro Eintritt) sollen helfen, die zusätzlichen Krankheitskosten des Paares zu decken.